

2泊3日の宿泊体験 神崎町通学合宿

9月27日～29日、神崎ふれあいプラザに神崎・米沢小学校児童31名（4～6年生）が2泊3日の通学合宿を行いました。この行事は、異学年の児童が協力し食事の準備や体験活動を行い、プラザに宿泊し学校に通うものです。

初日の夕食はカレー作りに挑戦。班ごとに分か

れ食材を刻んだり、デザートを用意したり手分けして作業しました。夕食後には近所のお家へもらい湯に伺いました。2日目のレクでは、簡単に作れる紙ヒコーキによる飛ばし競争を行い、3日目は木村住職（永興寺）等の協力により和太鼓演奏を楽しみました。

事業運営にご協力頂いた関係者の皆さんありがとうございました。



左から、カレーの下ごしらえ（初日の夕食）、3日目の和太鼓演奏、2日目の紙ヒコーキ飛ばしはどこまで飛ぶか？

実りの秋！子ども達が収穫体験

暑かった夏も過ぎ清々しい陽気の季節となり、実りの秋を迎えました。町内では子ども達が神崎町特産の大豆とサツマイモの収穫を体験しました。

米沢保育所の園児たちは、近所の畑でサツマイモ掘りを体験。手で泥をかき分けて、自分の腕くらいある大きなおイモを掘り出しました。

神宿の畑では、神崎小3年生と米沢小3、4年生が大豆を収穫し、その場で茹でて試食しました。食育の授業として春に種まきを行い、自分たちで収穫した大豆の味は格別でした。また、冬にはこの大豆で味噌作りに挑戦する予定。



おっきなおイモ
とれたよ!!



採れたての枝豆
最高～!!